
第 967 回の記録　　　平成 19 年 3 月 7 日
★ 会長の時間　　　　　　　佐藤　高元 君
　皆さん今日は、3月3日 (土 )の報道によると、
いよいよ「道路法改正案」が閣議決定されまし
た。政府は、今国会に改正案を提出し、飲酒運
転に関する規定は交付から３ヶ月以内の今年秋
までに、その他は交付１～２年後の施行を目指
すことになるようです。
　道路交通法上では、古希１リットル中のアル
コール濃度が０．１５ミリグラム以上などの場
合に酒気帯びと判定され、アルコールの影響で
正常な運転が出来ない状態を酒酔い運転となっ
ています。
　今の道路交通法は２００２年６月に改正され
たもので、５年経過してさらに厳罰化した改正
法が施行されることになります。
　ここまで厳罰化したら、飲酒運転は撲滅でき
るのでしょうか。２００２年６月の改正と同じ
ように、更なる厳罰化が必要になるのでしょう
か。確かに、最近、飲酒運転に対する意識は高
まってきました。
　３月は「識字向上月間」になっています。１
９８６年以来、国際ロータリーの強調事項で、
地域社会で読み聞かせを向上させるプロジェク
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トを支援します。地域の識字水準は、その地域
の生活水準を表しているといわれています。こ
の月間中、識字向上を目指して、読み書き計算
の出来ない人たちを援助するために、さまざま
なプログラムに取り組みます。
　ユネスコ（国連教育化学機関）によると、世
界で９億以上の人々が読み書きが出来ないと言
われています。その３分の２は女性だそうです。
　ロータリーの友３月号では、識字率の低い人
々がどんな生活をしているのか、どんな問題が
起きているのか、世界のロータリークラブがど
んな支援活動を展開しているのか、詳しく報告
しています。
　メキシコで識字率向上に取り組んだｱﾒﾘｶﾐｼｶﾞﾝ
ＲＣから次のような報告があります。
　 「マルタという幼い女の子が、タイヤにつな
がれたままゴミ捨て場に放置され、死の訪れを
待っていました。薬物を飲まされ、売春を強要
されていた子供たちでした。メキシコ国境の町
で残虐行為に苦しむ、捨て去られた子供たちは
何千にも上がりました。」
　１５年前、メキシコ国境の町カーサ・アンパ
ウロの児童擁護施設には、多くの捨てられた子
供たちが居ました。しかし、一人の男の愛情が
子供たちを救いました。彼は旅行の途中でこの
施設のことを知り、施設の支援にロータリアン
達の力を終結しました。
　今日、カーサ・アンパウロ児童養護施設には、
捨てられた子供たちはいません。高校や大学を
目指した教育が行われているのです。ロータリ
ーの友３月号でＲＩ会長は次のように述べてい
ます。
　 「文字が読めると言うことは貧困から脱却す
るための手段です。それは自立への贈り物です。
世代から世代へ引き継ぐ事の出来るものです。
読み書きの出来る両親は、読み書きの出来る子
供を育てます。一度家族が読み書きを覚えると、
　　　　　　　　　　　　「裏面へ続く・・・」

【識字率向上月間】
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１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 964 回　平成 19 年 2 月 14 日
会 員 数　　　31 名　　　　　　欠 席 者 数　　  8 名
出席者数　　　23 名　　　　　　メークアップ　　　2 名
出 席 率　　　74.0 ％　　　　　修正出席率　 　80.0 ％

 

★　会員卓話　　　　　　　吉田　康一郎 君
☆自動車業界の現状等を、熱く語る吉田会員☆

★　米山奨学生　グニマラ・チャクラボルティ
　　さんへ終了証の授与を行いました。

☆　佐土原ＲＣの皆さんへの感謝の言葉を、流
　　暢な日本語で語るグニマラさんでした。

　　今回が最後の例会でした。チョッピリ寂し
　いけどしばらくは日本に滞在されるそうです
　ので、また　顔を見せて下さいネ。

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

そこに識字が定着します。さらに識字が向上す
れば地域の識字率が高まり新しい世界を切り開
くことが出来るのです。」
　識字は発展途上の問題だけではないのです。
一般教育の行き届いた国でも、全ての職業で読
み書きは不可欠です。識字能力の不足から、仕
事上で困ったり失敗したりすることを防ぐため
にも、たえず識字能力の向上が必要になって来
ます。識字率向上は将来に向けての投資として、
ロータリーの奉仕活動として大切な地位を占め
るものでのあります。佐土原ＲＣとして、何が
実施可能なのか十分検討しながら識字率向上の
プログラムに取り組んで行きたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

★　幹事報告　　　　　　　　　太田　忍 君
　《　例会変更のお知らせ　》
　　※　小林ロータリークラブ　
　　　幹事　今西　藤利
　　　日時：平成１９年３月１４日　18：30 ～
　　　場所：ガーデンベルズ小林

　《　例会場移動のご連絡　》
　　※　宮崎西ロータリークラブ　
　　　幹事：西岡　昌志
　　　新例会場：☆宮崎観光ホテル

　　　　★　３月のセレモニー　★

♪誕生月の岩下廣美会員よりメッセージ

バースデーソングを
私一人の為に唄って
頂き有難う御座いま
した。これからの人
生を楽しんで生きた
いと思います。

♪結婚記念月の梶田與之助会員よりメッセージ
　46 回目の結婚記念にお祝いして頂き
　　　　　　　　　　　　有難うございました。


